

トワイライト・トラベラー(株)通信

～2020年春～

<http://twilight-traveler.com>

夕日(トワイライト)のように輝きながら、人生を楽しみ、
学んでいただけることを願っています!

早春の候、いかがお過ごしでしょうか。
皆様におかれましてはつつがなく新しい年をお迎えのこととお慶び申し上げます。

トワイライトは、皆様のおかげで、今年も無事に新しい年を迎えることができました。感謝の気持ちを込め、昨年のハイライトを皆様にお届けいたします。

【大人の留学～カナディアン・カルチャー遊学～】

昨年カナディアン・カルチャー遊学は、新たなイベントとして「ストーン・アート」を実施いたしました!カナダの庭先などで良く見かける、素敵な色彩と模様のあるストーンたち。皆様それぞれの個性で素敵な作品を作り上げてくださいました。

大好評のカナディアンお宅訪問では、各家庭それぞれで一緒にお菓子作りを楽しまれました。その他ガーデニングや家具、家族のお話等、親しみやすい話題に話が弾みました。お客様お一人が茶道の師範でいらっしゃる、英語で流派やお茶菓子の説明をしながらお茶を振舞ってくださったのです!これにはカナダ人も大喜び。

また、お越しになる前まで「一人での初海外が不安・・・」と仰っていたお客様は、UBCでレンタルバイクを借り、なんとお一人で構内探検!頼もしいお姿を見ると、我々も非常に嬉しくなります。(まゆみ)



カナディアン・カルチャー遊学では、英語を学びながらバンクーバーを満喫し、たくさんのカナディアンと交流する機会をご提供しております。今年もたくさんの皆様に楽しんでいただけますよう、スタッフ一同誠心誠意準備を進めております。

詳細はウェブサイト又はお電話050-5806-7331でご連絡ください。電話はカナダで出ますので、留守電での対応になりますが、ご理解いただければ幸いです。

お客様の声 from 2019 遊学

お客様に今回の遊学の思い出を聞いてみました😊

★リピーター様

All the programs and all experiences were exciting. So I couldn't choose which is my favourite. 11日間のすべてのことが宝物です。英語の難しさ、楽しさ、充分満喫しました。(東京都Mさま)

★初めてご参加のお客様

あまり英会話が得意でない友人に「カナディアン・カルチャー遊学」を勧めます。色々な場所の観光が出来て楽しく、安心です。(埼玉県Hさま)

遊学のウェブサイトは

<http://twilight-traveler.com/senior/>または

カナディアン・カルチャー遊学

でご検索ください。

【関東関西の某中高一貫校様】英語への苦手意識から始まる生徒様も多かった中、プログラム2日目には道行くカナダ人に話し掛け、達成感に満ちた表情を浮かべていました!「人生で一度も英語を楽しんだことがない」と豪語していた生徒様2名が、「絶対にバンクーバーの高校に進学します」と涙を流して帰国された際は、私もすっかり涙目に。



新たなプロジェクト!

学級経営で著名な菊池先生の教授法なのですが、「寝め言葉ジャーナル」数年前に本を購入したものの、やっと行動に移すことができました。

ESLの先生方にもご協力いただき、最後の授業の後にご参加いただいた生徒さん一人一人へポジティブメッセージをいただきました。これで、英語やカナダ留学へのイメージをプラスとして捉えていただき、自分はカナダで褒めてもらえていたんだ!こんなことでできていたんだと、いいイメージで終了し、今後へつながって欲しいという願いをこめて行いまして、数年後でも30年後でもいいので、より良い結果につながればと願っています。(真澄)



【青森県の中学生御一行】ありがたいことに、今年もまたいらしていただきました!元気いっぱい生徒様で、移動中のバスでは町内ソングまで披露して下さいました!カーリングでは、序盤でストーンの投げ方に苦戦するも、数十分後にはスイスイとこなし、歓声も上がっているではありませんか!英会話タイムでは、事前資料の会話集を入念に読み込み、UBC学生へ質問の止まらない生徒様たち。意気込みにスタッフ一同感激です。

【北海道の高校生御一行】日本で農業を学んでいる生徒様方にお越しいただきました。バンクーバー郊外には、様々な種類のファームが点在しています。酪農場、果樹園、養蜂場などなど。皆様にはフルーツピッキングを楽しんでいただいたり、牛舎の手入れ方の学習やヤギから取れる乳製品の試食・試食など、盛りだくさんの研修となりました。また、UBCにも独自ファームがあり、オーガニック肥料へのこだわりやSDG's、カナダ所縁の農法についてももしっかり学ばれた御一行。生徒様は農場で働いている人の人数や収入源などについても質問していて、高校生のうちから経営の視点を持ちつつ見学している様子が見受けられ、トワイライトスタッフ脱帽!今後日本の農業を引っ張って行ってくれる、若いホープに期待が高まります。



【春休みの御一行】UBCツアーから、テーマ別に分かれ班別研修をした高校生の皆様。ダウンタウンでショッピングを楽しんだり、博物館でバンクーバーの今と昔を学んだり、グランビルアイランドのマーケットでお買い物したり、自分で選んだ関心あるトピックに皆様一層目を輝かせていました!UBC学生とも話が弾み、英語漬けの1日となりました。

【翻訳の仕事】今年も大手広告代理店さんから翻訳&ディクテーションのお仕事を引き続き頂戴しています。

UBCの学生にもディクテーションを手伝ってもらっていますが、2030年の近未来についてや、大手企業様の戦略関連がトピックですので、UBC学生も興味深い内容と単なるバイト以上に喜んでくれて嬉しいです。

おおよそではありますが、話題になったトピックが5年後、新製品として実際私たちの目に触れる感覚です。



トワイライト・トラベラー株式会社

#400 601 W. Broadway Vancouver BC, Canada V5Z 4C2

TEL : 050-5806-7331 <http://twilight-traveler.com>

トワイライト・トラベラー(株)通信

～2020年春～

<http://twilight-traveler.com>

夕日(トワイライト)のように輝きながら、人生を楽しみ、
学んでいただけることを願っています!



【バンクーバーの交通事情】

■UBCまで、念願の地下鉄開通か!?

UBCまでの移動方法といえば、専らバスでした。中でも、ブロードウェイ駅から出ている99番のエクスプレスバスは、ピーク時には2～3分に一本の頻度で走るものの、最も混雑するバスとして名を連ねています。まずはVCCクラーク駅から6つの駅を増設し、ゆくゆくはUBCまで繋げるプランを市長が10年計画を発表し、進行しています!すでにカナダ政府、BC州、および公共交通機関Translinkも投資を始めているとのことで、よりスムーズなUBCまでの通学・通勤もそう遠くはなさそうです。今後も要注目ですね!

■祝! Rapidバス運行開始

上記の10年計画の一つとして、新たなバスRapid (ラピッド) バスが1月にデビューしました!従来の95番&96番バスは頻度が増し、R1&R5バスとしてリニューアル。さらに、2つの新たなバスルートが開通されました。混雑の起きやすい道路や、利用客の多いバス停を再調査し、停車駅を最小限に、スピードアップを図ったこちらのバス計画。道路もバス専用レーン新たに設けるなどし、従来よりも「20%速く目的地に着ける!」という、スカイトレインとも肩を並べられるサービスとなっているのです。バスそのもののデザインも、下の写真のように緑と青で一際目を引く仕様となっています。ハイブリット化し、環境にも優しいとは、さすがバンクーバー。バス停も、リアルタイムで次のバスの到着時間がわかり、とっても便利!



【数字で見るUBC】

UBCといえば、広い!生徒数が多い!留学生も多い!
皆様そんなイメージをお持ちかと思いますが、一体数にするところのくらいなのでしょう?

●概要

- 面積: 402ヘクタール (東京ドーム85個分!)
- 生徒数: 54,863名 (留学生: 15,405名)
- THE世界大学ランキング: 37位 (東大より上位!)
- THE気候行動・サステナビリティへの貢献地域: 1位
- 学部数: 5,531

●学生・卒業生の活躍ぶり

- 8人のノーベル賞受賞者輩出
- 3人のカナダ首相輩出
- 通算58個のオリンピックメダル獲得



【英語学習のヒント】

■カナダについて楽しく学べる! オススメYouTubeチャンネル J.J. McCulloughというバンクーバー出身YouTuberがいるのですが、カナダならではのトピックを頻繁にUPして英語、文化ともにとっても勉強になります! 「カナディアンアクセントとは?」「カナダでしか見かけないもの」「カナダで口にしてはいけない言葉」などなど、カナダ渡航前に、予習しておいてはいかがでしょうか^^

■リアルでシンプルな会話集!

アプリ「Real英会話」は、本当によく耳にする英語フレーズの宝庫です!各フレーズごとに会話のやり取りが全音声付きなのも嬉しいところ。「これって英語でなんて言う?」と思ったら、質問コーナーもあります。これを使って会話力をワンランクアップしてみませんか?



【スタッフ研修: SDG's、リスク管理他】バンクーバーでは、街中でデモ活動が行われるほど意識されている環境問題。日本の学校様も関心を高めていらっしゃる、先日も、UBC内の省エネ構造の建物や、ゴミの分別の徹底ぶりや再利用法について学び、感銘を受けていた様子を間近で拝見いたしました。

空気汚染の観点から、ベジタリアンやビーガンの食スタイルを選ぶ学生も増えている印象があります。(家畜が体内から排出するガスは、環境汚染を増長させる一因という見解)

そして、プラスチックフリーとあって、プラスチックを全く利用しない(例: プラスチックパッケージのものは購入しない)、トイレトペーパーは、紙に包まれたもの。シャンプーなどは量り売りのお店から、などなど)

UBCでは、今年から使い捨て容器撤廃活動を開始し、さらに充実するOn CampusのSDG's研修。弊社スタッフ一同も、一昨年から日本やカナダで様々な勉強会に参加しております。



【編集後記】

今年もおかげさまで、たくさんのお客様に恵まれた1年となりました。以前の遊学にご参加して下さったお客様が訪れにいらしてくださったり、「ブログ見てるよ」と仰って下さる方が増えたり、少しでも皆様の心に留まる何かをお届けできたような気がしてとても嬉しい1年でした。ウェブサイトの更なるブラッシュアップやFacebookでの情報配信の増加など、皆様のご期待にお応えできるようなコンテンツを充実させていきたい所存です。

昨年とは違い、とても涼しい夏と、雨の少ない冬を迎えた今年のバンクーバー。かなり過ごしやすかったように思います。お越し下さったお客様方は、夏でも長袖を羽織られていましたよ!今年お越しの皆様も、温度調節のしやすい上着類を複数お持ちいただき、快適にお過ごしください。

エコツアーや環境・人権・ジェンダー問題に関する課題学習など、今年はSDG's関連のプログラムを多く提供させていただきました。地球全体の課題として関心が広がってきていることが実感でき、誇らしい思いです。トワイライトでも、使い捨てのプリント類は避け、再利用可能な資料作りなど、小さなことから始めています。(まゆみ)

昨年遊学を実施することができ、大変嬉しく思います。今年で15年目、あつという間でしたが、時折懐かしく今までのお客様を思い起こしております。

ここ数年、高校生留学のお仕事が大半となりました。多くは、中高一貫の私立高校さんで、生徒さんや先生方と接することにより様々なこと日々学んでおります。スタッフ研修も徐々に増やし、頭の中の構想「褒め言葉」や「SDG's関連」をやっと行動に移せるようになりました。まだまだ、実施出来ずにいることも多々ありますが、毎日少しずつ行動していきたいと思っております。(真澄)



トワイライト・トラベラー株式会社

#400 601 W. Broadway Vancouver BC, Canada V5Z 4C2

TEL: 050-5806-7331 <http://twilight-traveler.com>